



5. PREGUNTAS.

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO.

[10L/5100-1366] [10L/5100-1367] [10L/5100-1368] [10L/5100-1369] [10L/5100-1370] [10L/5100-1371] [10L/5100-1372]
[10L/5100-1373] [10L/5100-1374] [10L/5100-1375] [10L/5100-1376]

Escritos iniciales.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con el artículo 166 y siguientes del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite y publicar las preguntas con respuesta oral ante el Pleno relacionadas.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 24 de febrero de 2023

EL PRESIDENTE DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: Joaquín Gómez Gómez.

[10L/5100-1367]

SI SE CONSIDERA QUE LA SITUACIÓN DE NUESTRA SANIDAD ES UNA DE LAS CAUSAS QUE MÁS HAN PODIDO INCIDIR A LA HORA DE ANALIZAR EL ALTO ÍNDICE DE MUERTES DURANTE EL AÑO 2022, PRESENTADA POR D. FÉLIX ÁLVAREZ PALLEIRO, DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO-CIUDADANOS.

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

D. Félix Álvarez Palleiro, Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 166 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara formula al Gobierno la siguiente pregunta para que sea contestada oralmente en el Pleno:

Durante 2022 fallecieron 7.044 personas en Cantabria. ¿Considera el Gobierno de Cantabria que la situación de nuestra sanidad (atención primaria, listas de espera, falta de facultativos) es una de las causas que más han podido incidir a la hora de analizar este alto índice de muertes?

En Santander, a 17 de febrero de 2023

Fdo.: Félix Álvarez Palleiro. Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos."